
CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS SOBRE DROGAS  1 

 2 

ATA DA Iª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMUD  3 

Dia: 2 de fevereiro de 2022 4 

Local: Auditório da Secretaria Municipal de Saúde 5 

Horário: 08:30h. 6 

 7 

Conselheiros Presentes: 8 

 9 

 Carla Muller, Guiomar Pereira Padilha, Maiani Pereira da Rosa de Lima,   Delise Godoi 10 

Cardoso, Rodrigo Ogliari Coelho, Clarice Cristina Dunke, Sara F .C. Duarte, Smily 11 

Santos, Ivandel Lima, Paulo da Silva Ribeiro, Camila Tessari,  Kelli Folmann, Mara 12 

Rita da Silva,   Justificaram Ausência: Cleci Aparecida Pereira. A Lista de Presença 13 

registra o comparecimento de quórum da maioria simples do Colegiado. Iniciou se a 14 

reunião as 08:30h com a fala do Senhora, Sara Duarte Secretária Executiva do Conselho 15 

Municipal de Políticas Públicas sobre Drogas, declarando abertos os Trabalhos, 16 

agradeceu as presenças em seguida passou para a apresentação de todos que estavam na 17 

reunião e as entidades que eles representam. O primeiro item da pauta: Apresentação da 18 

irmandade AA.  Como surgiu, e como ao longo de 86 anos o AA vem salvando vidas, e 19 

informaremos o que o AA não faz de acordo com nossas tradições foi feita pelo Sr. 20 

Ivandel e pelo Conselheiro Guiomar, e todos concordaram a importância de conhecer 21 

este trabalho e repassar a toda comunidade.  Após a explanação, responderam perguntas 22 

de todos .A plenária decide por ter as reuniões sempre na primeira quinta do mês as 8:30 23 

hrs e a próxima pauta será a apresentação da conselheira Camila Tessari que apresentará 24 

o CAPS AD. O conselheiro Smily questiona sobre o uso nas casas noturnas de cigarro 25 

eletrônico e narguilé, e como está a liberação destes alvarás e as fiscalizações. Sargento 26 

Paulo fala da dificuldade de fiscalizar e a importância de organizar uma reunião para 27 

afinar as ações. Sr. Ivandel questiona sobre a redução de danos se ainda é feita no CAPS 28 

AD. A conselheira Camila explica a importância da redução de danos pelas condições 29 

que as pessoas chegam até o serviço. Mesmo sendo um assunto polêmico, é importante 30 

na conscientização dos usuários para o tratamento. A secretária Sara sugere uma 31 

comissão para estudar esta questão do uso de narguilé e cigarros eletrônicos chamando 32 



os serviços de Vigilância Sanitária e Procon, os conselheiros que se propõe a participar 33 

foram o Sr. Smily, e Sto Paulo Ribeiro, fica decidido que após entrar em contato com 34 

estes setores será informado no grupo do Comud e quem mais tiver interesse se 35 

manifesta. Após os assuntos, foi feito a lista de escolha dos tamanhos das camisetas .   36 

E assim sendo, nada havendo mais para o momento, a reunião foi encerrada, 37 

agradecendo a todos pela presença e participação, eu, Sara F. C. Duarte Secretária 38 

Executiva, lavrei a presente Ata a qual constará no Livro de Ata. 39 


